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"Va bene spendereper viaLas Angeles, ma perchèabbandonarealtre zone?" 

"La zona Ivancich ècome il Bronx"
 
Il segretario Ds Pettirossi commenta inuo» lavori comunali
 

ASSISI - Lazona lvancich staal di intravedere quali possano esse checreano problemi quando pio
Bronx come Via Los Angeles ai re le motivazioni di quella chesi ve, all'assenza di marciapiedi, fi
quartieri elitari della Grande Me preannuncia unabattaglia all'ulti no ad arrivare a questioni più 
la; sulla base di questo ragiona mafinanziamento. L'avanso dibi scottanti come lo stato delle stra
mento ilsegretario dìessino Petti lancio sembra essere la chiave di de e delle fognature". Ma, a pro
rossi tiradi nuovo fuori dalcap tutto, quei 1.253.000 euro che, co posito discelte, il segretario diessi
pella l'argomento "figli e figlia meanche recentemente afferma nosi addentra anche nella varia
stri",chegià tempo faeraappar todalpresidente delcomitato Tsu zione dibilancio dovuta agli inter
socome argomento di riflessione nami, il sindaco Ricci avrebbe di venti relativi alla visita di Papa 
sul periodico della Mongolfiera. chiarato come attivo 2007 insede Benedetto XVI, sulla quale pure, 
Nel frattempo, a quelle che più di consiglio comunale. Suquesta nell'ultimo consiglio comunale, 
volte la maggioranza ha definilo cifra i politici sembrano essersi quasi nessuno sieraspinto a com
polemiche finalizzate ad ottenere scatenati, infondo senza chemai, mentare, dato il generale bilancio 
visibilità, l'opposizione al suo almeno ufficialmente, dall'ammi positivo dell'evento. "Perché - si 
completo affianca la richiesta di nistrazione sia stata divulgata la domanda Pettirossi -sispendono, 
un nuovo punto all'ordine del notizia della possibilità diutilizza conl'occasione della visita papa-' 
giorno, intitolato "Zona Ivancich, re o meno il denaro. Potrebbe le,80mila euro perrifare il man
Piazza Nova, Porta Nova, intero quindi essersi innescato un mec todelcampo sportivo a Santa Ma
venti di manutenzioni e riqualiti canismo di equivoci, oppure giu maperché altre realtà delterrito lasoluzione di quasi nessuno dei riadegli Angeli e contemporanea
razioni, urgenza della loro realiz stoè il ragionamento che inoltra riocomunale sono lasciate in sta problemi principali chelacaratte mente si lascia un complesso 
zazione". Dicerto l'atteggiamento Pettirossi: "Va benissimo spende to di abbandono? La zona nuova rizzano, dalla mancanza dimanu sportivo come quello degli Ulivi 
della minoranza sembra farsi più re 180.000 euro perpalidi pregio di Assisi, in oltre dieci anni di tenzione delle forazze dell'acqua inunostato pietoso7" 
costante e puntuale e pare anche architettonico inVia Las Angeles, governo della destra, nonhavisto sempre otturate e ormai obsolete, AlbertaGattucci 

Zona problematica La frana della zona Ivancich 

Polemiche Accese discussioni sul 
recupero della zona ex Deltafina 

Il consigliere comunale vuole mantenersi "super partes" 

Aristei critica il progetto ex Deltafina
 
BASTIA UMBRA (a.g.) . TI popolo ri venti amministrativi degli ultimi tempi. dinanza: a questo proposito intendo sot
prende il sopravvento sulle disquisizioni Essenzialmente èproprio suquesto livel tolineare l'importanza di quella chesarà 
politiche; a sostenerlo è il consigliere lo chesi sta spostando lo scontro sull' la casa della salute, maanche delverde 
comunale Bossella Aristei, organizzatri area exDeltsfina: tutti, oquasi tutti, con pubblico, deiparcheggi, della viabilità e 
cedell'assemblea pubblica chesiè tenu trol'amministrazione. "L'attuale maggio soprattutto delcentro dedicato al rione 
tamartedì, avente come principale ogget ranza siimpegna, ma nonriesce amante San Rocco che grazie al nostro lavoro 
to di discussione il progetto, approvato nere nemmeno quello cheha promesso sono stati aggiunti alprogetto originario 
in sede di consiglio comunale, dell'area treannifaincampagna elettorale" tuona dell'area ex Dellafina". Econunanota 
ex Deltafina. Potrebbe suonare strano l'Aristei, provocando unaleggera reazio specifica sull'argomento scuole il primo 
sentir parlare di modalità operativa su neperfino da parte delsindaco, chepu· cittadino si augura di chiarire in modo 
per partes proprio un'esponente politi re appare sempre restio a rispondere al definitivo anche la queslione del com
co, malarappresentante delle Liste Civi lepolemiche. "Il progetto sull'area è sta plesso scolastico; "Le nostre scuole sono 
cheha collaboratori come Ciotti, Bmz toapprovato tempo fa e di questo l'Ari già ben posizionate e nessuno ha mai 
zetti, Masci e Caimmi, a significare che stei non è all'oscuro" ha commentato parlato di spostamenti. Quello che la 
il suomodo dicurare gli interessi pubbli Lombardi "ora quello chel'amminiara giunta si propone di fare è creare un 
ciè reale e non demagogico, come sono zione sta tentando difare è sempììcemen nuovo istituto superiore, perincrementa
invece stati etichettati piùvolte gliintero temigliorare laqualità divitadella citta- re l'offerta scolastica" . 

Il Comune 
replica: 

"La tassa 
sui rifiuti 
è bassa" 

ASSISI-Iv.a.J"1.<1 tassa suirifiu 
ti,adAssisi, rimane tralepiùbas 
sedell'Umbria". 10 afferma l'amo 
ministrazione, rispondendo così 
alle lamentele dialcuni cittadini e 
delconsigliere deiDsClaudia Ma
riaTraviceUi inmerito all'ammono 
taredelle nuove carlene esattoria
li sullo smaltimento deirifiuti. Se
condo l'assessore al Bilancio Mo
reno Massucci, in particolare, 
l'importo della tassa "relativo alle 
abitazioni private è paria 1,14 eu
roal mq, comprensivo anche del
latassa provinciale ecomunque il 
costo della bolletta rimane digran 
lunga molto inferiore alla media". 
L'aggiornamento della tassa suiri
fiuti [Tarsu]. spiega pertanto l'am
ministrazione, "èstato determina
tosoprattutto daunmaggior costo 
di circa il 20 per cento rispetto 
all'anno scorso cheil comune ha 
'subìto' daparte della Gesenu per 
il conferimento dei rifiuti presso 
l'impianto di Ponte Rio". Contro 
questo aumento, spiega Massucci, 
il comune assisiate haavviato un 
contenzioso. In replica alle do
mande della Travicelli, l'ammini
strazione commenta invece che"l' 
opposizione sabene cheAssisi è il 
comune con le tasse più basse 
dell'Umbria. Malgrado il venir 
meno di unaparte consistente di 
risorse statali e i vincoli imposti 
dal patto di stabilità dalgoverno 
centrale, adAssisi, non è stata im
posta nessuna addizionale lrpef, 
nessun aumento dell'Ici, ferma al 
4.5 per mille per la prima casa, 
nessun aumento della Tosap, né 
delle tariffe essenziali, come la 
mensa edi trasporti deibambini, 
malgrado il loro aumento per il 
comune, cheperò, anche conque
stoatto concreto, vuole venire in
contro alle famiglie". 

Durante lafestaci sarà una processione"adhoc" 

Per la frana in campo 
anche il parroco 

ASSISI· (v.a.J"Visto il momento vo in più; rasserenare gli animi 
particolarmente difficile, di disa dei residenti colpiti dal disagio 
gio edìsofferenza deimiei parroc della frana. Laprocessione si ter
chiani, ho pensato che, a questo rà domenica prossima, precedu
punto, lafede possa essere il vero ta,alle 17,dalla celebrazione litur
sostegno della gente. Perquesto ci gica. li corteo muoverà fino alla 
affidiamo a Sant'Antonio perché frana. li resto della manììestasìo
al più presto ci possa essere la ne, cheprevede anche il racconto 
soluzione della frana". Con que dell'esperienza di un missionario 
sta affermazione il parroco diSan in Pero, si svolgerà negli spazi 
ta Maria di Lignano, Santo Stefa adiacenti alla chiesa parrocchiale. 
noe Costa diTrex, padre Giusep "Si tratta diunaltro momento imo 
peEgizio, annuncia losvolgimen portante - dice padre Giuseppe . 
lodella processione di preghiera perché cercheremo disensìbilizza
diSant'Antonio nell'ambito della re rispetto alla difficile situazione 
tradizionale festa della parroc delle popolazioni sudamericane e 
chia. Mastavolfa, conun obietti- raccogliere fondi a questo scopo". 

Perogtli classe degli istituti superkJri delcmnprensorio i tre giovani con la mediapiù alta 

Viaggio tra i ragazzi più studiosi 
ASSIST - (v.a.] Iniziamo oggi un"viaggio" tra teoBotticehia 8,Mirko Susta g,Luigi Bucaio droAlberetti 6.6,Ousama Michaouri 7.4,Mat
gli studenti più bravi degli istituti superiori nì 7, Michele Rossi 7, Francesco Ronca 8.8, teoPacini 7.3,Luca PoIzoni 6.8,[aeopo Marco
delcomprensorio. Marco Barabani 8.1, Alessandro Gabbarelli ni 7.7, Daniele Tortoioli 7.4, Lorenzo Betti 
Adesso chelescuole hannochiuso i battenti è 6.7, Mauro Capolungo 8.1, Fabio 'Iurrioni 6.6. 
giusto ricordare l'anno passato, fatto, natural 8.1, Andrea Buonvìsi 6.8, Mikael Pergalani Per quanto riguarda l'Istituto professionale 
mente, di impegno maanche disoddisfazioni. 6.8,Alessandro Meschini 8,Andrea Morettini per i servizi, il commercio e il turismo, con 
Perogni classe, verranno presi inconsiderazio 6.6, Diego Passeri 6.4, Alex Marinellì 8.4, sede aggregata a Bastia Umbra, complimenti a 
nei trestudenti conlamedia piùalta.Comino Emanuele Calzolari 8.2, Giacomo Sdringola Enrico DeCrescenzo 7.7, Cinzia Ripari 7.4, 
ciamo dall'Istituto Marco Polo, con sede a 7.3. Michela Mazwli 7.1,Shana Balestrini 7.1,Ca
Santa Maria degli Angeli, checomprende gli All'istituto professionale perl'industria el'arti milia Fahini 6.8, Matteo Bettollini 6.7, 'if.IIenti· 
indirizzi Itis, Ipiae Ipsct. gianato, i migliori sono stati Ivan Casagrande na Capitanucci 7.5,Sìmona Cappelletti 7_5, 
Traipiùbravi dell'Istituto tecnico industriale, 7.8, Federico Furiani7.2, Raffaele De Rosa Samuel Passeri 7.5, Tea Barabanì 7.4,Barbara 
Daniele Saluzzi 8, Maikol Sarrtagiuliana 7.4, 6.4,A1ban Mustafa 6.4,Giacomo Segolini 6.8, Maglie Proietti 6.8, Giacomo Spoletini 6.6, 
Michele ColeIla 7.3,Ioan Buzura Bogdan 7.6, Andrea Tosti 6.5,Luca Angelucci 6.4,Fabri Alex Casagrande 6.4, Elisabetta Bondi 7.4, 
Michael Pecorini 7.3,Loris Ciotti 7,Giulio Er zio Falcinelli 6.4,Michele Coluccia 8, Alexan Agnese Roviglioni 6.8, Alessia Pangolino 6.7, 
colanetli 7,Stefano Calzola 6.7,Kevin Calzola dm Stratan 8, Xhejni Hasanaj 6.8,Ovidiu Car Rita Autieri 8.2, Alessandra Cianca1eoni 7.1, 
ri 6.7,Matlìa Poldi 6.7,CarloSforna 6.7,MaI- tiuCondre 7.3, Federico Morelli 7.3, Alessan- Laura Gulijaj 6.6. 

La firma ufficiale avverrà sabato in municipio, ci saràun notaio 

Nuovo statuto per il Calendimaggio 
ASSIsr . Verrà firmato sabato mattina Speziali, il rappresentante delComu
ilntlovo statuto dell'Ente Calendìmag neGianfranco Chiappini e i priori del
.~~ L'incontro, aperto, avverrà alle le due Parti, Mauro Balani perSopra e 
J. IO nella sala del Consiglio Comuna Dello Berretti perSotto. Arappresenta
." 8el municipio. "La redazione del re il Comune ci saranno il sindaco 
:lU~ Statuto è frutto di un ottimo Claudio Ricci. l'assessore al Calendi· 

maggio Leonardo Paoletti e il segreta" 
ti hacommentato il sindaco Claudio 

• urt,rotra l'Amministrazione e le Par
riocomunale Bianchi. Dopo la firma, 

Ricci, chedopo l'approvazione rivesti lostatuto verrà depositato epubblicato 
:à lacarica di presidente dell'Ente. Si inseguito all'atto notarile, trovando ap
trattadi un mcarico concompiti preva· plicazione effettiva nelmomento della 
.entemente di rappresentanza, mentre Salvatore Ascani pubblicazione sul Bollettino Ufficiale. 
~ gestione operativa spetterà aUa figu· "La procedura diconsegna della presi
-j ci: un ~' che5lril1IllIIIiDam inseguito. 10 denza - commenlaDo l'attuale pesideuIe deft'EDte e 
~ wlTi ~.~ i>! n.-aVIl'It'I"IWi-- il !tinlùm - Iftimr ndb nitN; ~~ t 

I premiati alla N edizione del "Digitai Daylight" 

Fotod'arte pervivere Bettona 
BETIONA {a.g.] - Ecco i pre Discordanti i pareri delle duegiu Ma, aldì fuori delle classifiche, 
miati della quarta edizione del riegiudicatrici, unatecnica el'al- tuttii partecipanti alconcorso so
concorso fotografico "Digital trapopolate. i, no stati gratificati per le opere 
Daylight in Bettona". Secondo Wl. p~, composta da fotografiche presentate al concor
L'iniziativa si è svolta domenica Giampierll MarlPttini. presìden so,conquattro menzioni speciali 
24giugno eha confermalo laforo tedell'assl1ciaziet.e fotografica Po per la concorrente più giovane, 
mula vincente diunmodo "socia-. sa-IB, e d+Leo~o Garbi, presi Silvia Gissi, lapartecipante deca
lee socializzante" di vivere la fo dente di1stanti·fotografia e cultu na,Adriana Barucchel1i, il grup. 
tografia e la cittadina di Bettona. ra,i primi treclassificati sono sta popiùnumeroso, quello di Mau
n concorso, promosso daBieto ti Vinicio Drappo, il gruppo di rizio Leoni, e lafotografa diprove
nia, laPro Loco diBettona e Istan Maurizio Leoni e Danilo Garbi. nienza più internazionale, l'au
tifotogrstìa e cultura, ha propo Invece secondo il parere della gìu straliana Jo-Anne Rowe. 
sto Ire tem&iche dasviluppare: ria popolare, formati da cioque La fotografia si sta imponmdo 
-Mura emuri-. -No. qI60 DO!" p.nti estr:lIIti aD1eba diEter· stlIlfRPiI COIDt' forma di artr al 
t~· ';'!!]U" ~ \;"'"lI'I" ~~.-r- rw"-+ ~ ,...,J\o-~~ 4-. 


